

**EXPORT**

RECÉPIEUX ACCÉLÈRE SA CROISSANCE À L'INTERNATIONAL

En 2015, Recépieux (recépage de fondations profondes) enregistre une hausse de 12 % de son chiffre d'affaires à 610 000 euros. L'entreprise, qui emploie trois personnes à Notre-Dame-des-Millières, a réalisé un chiffre d'affaires de 110 000 euros en dehors du territoire national, soit un quadruplement de ses ventes. Parmi les réalisations, le viaduc ferroviaire de Pulvermühle (photos) et des immeubles résidentiels au Luxembourg, des bâtiments d'habitation en Belgique, Pologne et à Singapour, le ministère des Finances au Nigéria, une usine agroalimentaire en Mauritanie, le Centre des arts de Pointe-à-Pitre... En France, le chiffre d'affaires reste stable sur un marché en recul de 13 à 15 %. Fondée en 1998 par Dominique Fonfrède, Recépieux a breveté un procédé innovant et performant de recépage. Lauréate des concours de l'innovation Intermat en 2002 et 2003, elle a notamment été distinguée par une médaille d'or au concours Lépine et une médaille d'or de l'Inpi.